

L'imprimerie Simon (<50 collaborateurs, CA 2021 : 8,74 M€), créée en 1909 à Ornans/25, qui compte 70 salariés répartis sur 4 sites (Ornans, Besançon, Morteau et Belfort), spécialiste dans le secteur de la communication haut de gamme pour les marques, reprend le groupe AZ Imprimerie, basé en banlieue mulhousienne et placé en redressement judiciaire en septembre dernier. L'entreprise était en concurrence avec la société bas-rhinoise [PIM INDUSTRIE](http://www.pim-industrie.com/) / **T** : 03.88.58.62.00 (CA 2020 : 2,23 M€, <50 salariés, siège à Marckolsheim/67). <http://www.pim-industrie.com/>